
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 12. Oktober 2017, 08:48

Und was wäre dann?

Wenn ein Spieler mit Klausel verlängert hätte das im konkreten Fall zumindest den Vorteil das
uns der Kader in der Saison durch die wirtschaftlich nötigen Abgänge geschwächt wird.

Das würde ich jetzt schon als Vorteil bezeichnen.
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